

# Un point poste à la ferme de Betty

Ouverte depuis février, l'épicerie-bar « La ferme de Betty » a été inaugurée vendredi en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, de la députée Valérie Corre, d'élus voisins et d'habitants.

Danielle Marsal, maire, a remercié Jean-Charles Cholon, responsable du commerce, pour son implication et son accueil chaleureux. « En plus de trouver de nombreux produits d'alimentation, de la viande locale, de l'épicerie fine, des fruits et légumes, les journaux et un dépôt



**COMMERCE.** Jean-Charles Cholon, responsable du magasin (2<sup>e</sup> à droite), entouré de Valérie Corre et de Jean-Pierre Sueur.

de pain, la ferme de Betty est un lieu de rencontres et d'échanges qui contribue au dynamisme de la vie locale », a souligné l'élue.

De plus, dès d'aujourd'hui, un point poste entrera en service. Danielle Marsal s'est, par ailleurs, félicitée d'accueillir, à côté de l'épicerie-bar, un dépôt de location de VTT et de VTC électriques appartenant à la société Écolib. Son chef d'entreprise, Pascal Boudard, propose des balades guidées en forêt d'Orléans. ■